
創立 120周年にかかる 

瑞穂同窓会第 1回役員会が開催されました 
 

令和５年１１月２日（木）、１７時３０分から城見町の「割烹すみれ」

にて、創立 120周年に向けた第 1 回の役員会が開催されました。 

8 月の総会にて役員が新体制になり、初めての会合となりましたが、

4年後に 120周年を迎えるにあたり、みなさんから活発な意見が出まし

た。 

今回は、まずは組織づくりからということで、実行委員長に吉田会長、

副実行委員長に林田副会長が就任されました。今後は常任理事会、総会

などを経て更なる話し合いがなされていくものと思われますので、よろ

しくお願いします。 



   


